

# El desafío a las pedagogías

Señor Director:

El grave déficit de educadores de párvulos se suma a la grave crisis que viven las pedagogías y que tiene a nuestro país *ad portas* de quedarse sin profesores para buena parte de sus próximas generaciones, en todos los niveles.

Y si a esto sumamos que, a partir de 2025, entrarán a regir nuevos criterios que sumarán mayores exigencias para el ingreso a las carreras de pedagogía, el desafío puede tornarse aún mayor. Sabemos que estas indicaciones se realizaron con un objetivo de valorizar la carrera docente, pero el contexto actual es muy distinto a cuando se publicó la ley en 2016.

Por ello, el llamado es a evaluar con urgencia los criterios de cara al próximo proceso de admisión y ver cómo podemos potenciar las vías de acceso, para —resguardando la calidad— lograr atraer a más jóvenes a las carreras de pedagogías y no lo contrario.

**EDUARDO HEBEL W.**

Rector Universidad de La Frontera

